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le territoire national et en tout temps (...) la destruction,
enlèvement, la naturalisation des mammifères d'espèces
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AS Hérisson d'Europe (Erinaceus europeanus),
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e À Nacrfys fodiens), Ecureuil (Sciurus vulgaris) (_..)
LEA

EDITO

Le projet de contrat rural a été Autre exemple, si l'abandon du
suspendu et nous avons approuvé, en son ramassage régulier des objets encombrants
temps, cette décision du Conseil Municipal est compréhensible en raison de son coût,
fondée sur la crainte d'une diminution des ne pourrait-on envisager des regroupements
recettes fiscales de la Commune. de demande pour mettre de temps en temps
Nous sommes actuellement dans une période à la disposition des Craventais un véhicule
d'austérité relative où les investissements pourle transport à la déchetterie dont l'accès
Sontlimités à des travaux indispensables n'est pas facile à tous ? Ne peut-on craindre
prévus depuis longtemps. Combien de temps de revoir des dépôts sauvages ?
durera cette période ?
Qui peut le savoir ? Nous ne disposons
d'aucune information précise.

Il est probable qu'elle se prolongera

au moins jusqu'à l'année prochaine.

Enfin, si dans un avenir proche ou

lointain, les affectations de la zone d'activité

devaient être modifiées, nous formonsle

vœux que les décisions soient prises après

une large concertation, dans l'intérêt de tous
Le bureau de l'APAC espère que les Craventais.

pendant ce parcours difficile, les responsables ci
garderont le souci de préserverl'esthétique Eten attendant les quelques rendez-vous que
et la qualité de vie dansle village. nous vous proposons pour la rentrée, bonnes
Ainsi ne peut-on envisager de rechercher vacances à tous !!
pour l'aménagement des abords de la salle
des fêtes, en restant dans le cadre budgétaires”
et en tenant compte des contraintes des Hire
activités sportives, une solution plus agréAE Ç
qu'un revêtement de bitume ? 2€

    

Jean Badoual

Président de l'APAC

   



 

_—LA MARCHE
Plus le randonneur marche, plus il aime ça !!

 

Mis à part la neige qui a été la découverte du début de l'année,le fait
nouveau le plus important restera sans doute la participation à trois de nos sortie
de “très jeunes”. C'est un début mais prometteur.

Pourquoi pas, les samedi libres du nouvel horaire scolaire, faire découvrir la
nature aux plus jeunes ? Les environs très proches de Cravent ne manquent pas
de faune et de flore, de champs cultivés, de bois … Ces sorties seraient courtes
et accompagnées d'adultes.
Contactez nous au 01 34 76 18 11 Michel CHENUET

 

Evidemment, comme chaque année, le tour de Cravent.
Mais cette fois dans le cadre d’un rallye pédestre !

Une sortie familiale par excellence.
Il sera distribué à chaque participant une carte de Cravent (IGN 2113 au 1/25 000°)

et à vous de retrouver le parcours!!
Rendez-vous le samedi 4 octobre prochain devant l'église à 9 heures.   
 

 
 

   
  

 

NROURSEAUX PPLANTES

 

_LaBourseauxF5.esd'élderniera réuni encoreun peu plus
degens,g*lafoisprécédenteettouutle monde estrer
7 |avecdesplantespoursondon: Le Ge
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Rendre-vousàHriomne pourune boursedéchange AN

avec toujours desvivaces mais aussi desarbustes ou des bulbes (
stcactus ou des potirons etc... A MU

 

 

 

   

   


